



## Denuncian irregularidades en contra de Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- El Senado presentó denuncias por presuntas irregularidades en la contratación de servicios para esa cámara. El senador Adán Augusto López detalló que detectaron contratos multianuales con una empresa de resguardo de archivos y, otra, de mantenimiento de elevadores por 150 millones de pesos anuales. La rescisión de los contratos permitirá, dijo, absorber el recorte presupuestal en el Senado de 123 millones de pesos.

En tanto, el diputado **Ricardo Monreal**, quien fuera presidente de la Jucopo en la anterior legislatura en el Senado, contestó que no existen tales anomalías, que en cambio, se tratan de aseveraciones falsas e infundadas y que van a esperar conocer la pruebas que se presenten, porque dijo que, *el que nada debe, nada teme*.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9737?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9737&authkey=!AG9b3ZMhTTQGhJg&ithint=video&e=VQohrz>